



## MANIFIESTO

### LA LIBERTAD ASPIDPRO

Hoy día, más que nunca antes, la libertad es un don divino. Es la oportunidad de hacer algo más, de ser alguien mejor, de seguir... de vivir. Y hoy más que nunca, la libertad se crea, se construye, se mantiene y sobre todo, se defiende.

Ser libre no es un logro único, es un hábito que ha de adquirirse.

La libertad tiene niveles, y es preciso alcanzar uno tras otro, con paso firme.

El género femenino ha vivido toda su historia en pie de lucha y hoy se acerca a la victoria, pues el camino andado por muchas mujeres antes, ha hecho el sendero más fácil de recorrer: el terreno es llano, porque sus pies sostenían el peso de sus mentes visionarias y sus corazones de acero.

Por eso hoy, la mujer ASPIDPRO, en reconocimiento al legado de sus antecesoras, se lanza a la aventura de alcanzar un nivel mayor de libertad para expresar, sentir, hacer y sobre todo SER lo que su naturaleza le dicta. La mujer ASPIDPRO sabe que todas las cosas, aunque sean pequeñas, son importantes; sabe que ella ES el futuro, por ello no minimiza ni el más modesto de sus logros, al contrario, los integra en un conglomerado de milagros cotidianos y gritos de libertad: la libertad de seguir siendo madre, hija, amiga, esposa, compañera, guardián de los valores y forjadora de vida. Dar también un gran paso a hacia la emancipación de su naturaleza inteligente, trabajadora, idealista, propositiva, audaz, revolucionaria y contestataria...

y aunada a todo ello, una de las libertades a la que toda mujer tiene derecho:

la libertad de ser bella.

Porque, como diría Frida Khalo, nos ha llegado la hora de pensar:

*"¿Pies ¿para qué los queremos? Si tenemos alas para volar."*



ASPIDPRO  
COSMECÉUTICA PROFESIONAL

*me hace libre!*